

## Pupuk sinergitas bersama masyarakat sesuai program yang di canangkan Dandim 0812 Lamongan dalam Kamis bersinergi

Basory Wijaya - [JATIM.PUBLIKBANYUWANGI.COM](http://JATIM.PUBLIKBANYUWANGI.COM)

Oct 19, 2023 - 16:17



Lamongan,- Sinergitas antara TNI Polri, Pemerintah dan masyarakat merupakan sesuatu hal yang wajib dijaga dan diperkuat. Sebagai alat sistem pertahanan utama Negara, TNI diharuskan menjaga hubungan baik dengan semua komponen masyarakat sehingga terbentuknya kemandirian TNI-Rakyat.

Hal ini tercermin dalam program "Kamis Bersinergi" yang digalakkan oleh

Komandan Kodim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P.,M.Han. Berbagai kegiatan dilaksanakan untuk senantiasa memupuk sinergi antara TNI dengan semua komponen Bangsa. Salah satunya adalah kegiatan Kerja Bakti pembersihan dan pemasangan Paranet/jaring di Sendang Pangkat yang diikuti oleh Koramil 0812/12 Modo, Polsek Modo bersama Perangkat Desa serta masyarakat di Dusun Pangkat Desa Pule Kecamatan Modo, Kamis (19/10/2023).

Dalam pernyataan resminya, Komandan Kodim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P.,M.Han., menegaskan bahwa dirinya memerintahkan seluruh jajarannya agar senantiasa menjaga sinergi dan hubungan silaturahmi dengan semua komponen Bangsa.

"Sinergitas wajib dijaga dan ditingkatkan oleh personil Kodim 0812/Lamongan. Kami berharap dengan adanya program ini akan memberikan manfaat bagi kehidupan sehari-hari. Dengan demikian, TNI AD akan selalu mempunyai tempat yang istimewa di hati Rakyat" ujarnya.

Selain itu, Pria kelahiran 1983 silam itu menegaskan bahwa TNI harus mampu menjadi contoh dalam kehidupan sosial kemasyarakatan dan bisa menjadi ujung tombak dan pelopor kemajuan serta kemakmuran masyarakat.

"Pedomani santiaji di dalam kehidupan kita. Berikan contoh yang terbaik bagi masyarakat di sekitar kita agar tercipta kehidupan yang harmonis." Pungkasnya.

Terlihat dalam kerjabakti tersebut nampak kebersamaan dan kekompakan antara TNI jajaran Kodim 0812 Lamongan bersama masyarakat dalam pembangunan maupun kebersihan demi terciptanya pembangunan dan kesejahteraan masyarakat karna TNI terlahir dari rakyat dan untuk rakyat. (Pendim0812)